

2024-12-04

Fiscalía de CdMx solicita aumento presupuestal de 6.3 por ciento para 2025

Autor: Alma Paola Wong

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/fiscalia-de-cdmx-solicita-aumento-presupuestal-para-2025>

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México solicitó un aumento presupuestal de 6.3 por ciento para el ejercicio fiscal 2025, para alcanzar 8 mil 855 millones de pesos.

El encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara López, acudió ante los legisladores de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino para pedir un incremento de recursos que considere la inflación que se prevé para el próximo año.

Además, solicitó recursos así para las previsiones de gasto por percepciones de la plantilla, el incremento salarial, y la actualización de estímulos de profesionalización.

Tras resumir las acciones de su gestión, Lara López, reconoció que existe cifra negra en la comisión de delitos en la Ciudad de México, debido a la falta de cultura de denuncia.

"Tenemos que generar una cultura general (de denuncia)... están los mecanismos, si son accesibles, ¿por qué seguimos teniendo una cifra negra?, es una realidad, no todo mundo denuncia o no lo ve oportuno", sostuvo.

¿Para qué será utilizado el presupuesto?

Ulises Lara Ruiz justificó que se dedicará una parte importante del presupuesto a fortalecer los esfuerzos para fomentar las denuncias ciudadanas.

Indicó que para 2025 se trabajará en la consolidación de la transformación de la dependencia, colocando a las víctimas al centro de las acciones y logrando un verdadero acceso a la justicia.

Por otro lado, presumió que se han recibido 188 mil carpetas de investigación, con 26 mil 368 vía plataforma digital; y se han disminuido en un 52.6 por ciento los delitos de alto impacto, y en 39.4 por ciento el total de robos.

Además, indicó, se cumplieron cuatro mil 691 mandamientos judiciales; se ejecutaron 627 cateos y se detuvieron 526 objetivos prioritarios; también se disminuyó en un 38 por ciento las muertes violentas de mujeres y 22 por ciento la incidencia de feminicidio.

Detalló que con el incremento presupuestal se buscará consolidar el banco de ADN, la creación de la fiscalía especializada en extorsión, atender la presión en la formación de unidades de gestión debido a la reforma del Código Civil; el considerar personal especializado para unidad de contexto biopsicosocial y la de medidas cautelares; fortalecer las audiencias, así como la atención de búsqueda de personas desaparecidas y formación policiaca.

IECM solicita presupuesto de mil 920,4 millones de pesos

La consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, solicitó un monto de mil 920 millones 439 mil 77 pesos como presupuesto para ejercer en 2025.

De ellos, indicó, 580 millones 442 mil 928 pesos son exclusivamente para el financiamiento a partidos políticos, por lo que los restantes mil 339 millones 996 mil 149 pesos son el total estimado para el gasto operativo del Instituto.

Señaló que el presupuesto solicitado cubrirá las necesidades laborales del IECM, que incluye la consulta de presupuesto participativo 2025, preparación de las elecciones para la integración de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) 2026, y la preparación de la consulta de presupuesto participativo 2026 y 2027, entre otras.

HCM